

DAS WANDELNDE WINGS-LEXIKON

Peter Vosen besitzt vermutlich eine der größten Wings-Sammlungen der Welt.

Vor zwanzig Jahren ging die Modellreihe Herpa Wings im Maßstab 1:500 an den Start. Wir wollen von Ihnen wissen, wie Sie zum Sammler geworden sind und welche Modelle Sie besonders begeistern. Peter Vosen ist wohl einer der wenigen Sammler, der fast alles besitzt, was Herpa mit Flügeln herausgebracht hat. Nicht ohne Grund recherchiert und dokumentiert er auch alle Daten für die jährlich aktualisierte Wings Archiv-CD, sein detailliertes Wissen über die Flugzeugmodelle ist schlichtweg unentbehrlich. Hier seine persönliche Wings-Geschichte:

„Angefangen hat meine Leidenschaft für Modelle bereits in Kinderjahren mit Modelleisenbahn, Modellautos und Modellbau. Mein

Schwerpunkt war immer das Sammeln von H0-Automodellen und seit 1978 auch von Herpa Cars & Trucks. An das erste Verkaufsdisplay für Wings bei meinem Herpa-Modellautohändler im Jahr 1992 kann ich mich noch gut erinnern. Aber es hat dann noch fast vier Jahre gedauert, bis ich mein erstes Wings-Modell gekauft habe. Das war eine Boeing 747-400 mit der Sonderbemalung zur ILA 1996. Die Qualität und Detaillierung der Modelle hat in den zwanzig Jahren doch deutlich zugelegt. Zu meinen Lieblingsmodellen zählen vor allem Raritäten, besonders seltene Handmuster, bunte Sonderbemalungen oder Modelle, zu denen ich einen persönlichen Bezug habe. Mein absolutes Lieblingsmodell ist seit Jahren aber die Boeing 747-400D JAL Disney Family. Inzwischen befinden sich in meiner Sammlung über 3.000 Wings-Modelle der Maßstäbe 1:200, 1:500 und 1:1000. Aber als Varianten-Sammler hört die Jagd nach alten und neuen Sammlerstücken nie auf. Mit der Zeit ist dabei ein weltweites Netzwerk mit Wings-Sammlern auf der ganzen Welt entstanden, die sich regelmäßig auf Messen, Börsen und Festen in Nürnberg, Düsseldorf und Dietenhofen treffen. Auch einige langjährige Freundschaften haben sich entwickelt. Das Sammeln ist eben ein Hobby mit einer wichtigen sozialen Komponente.“

Wir sind auch auf Ihre Wings-Story gespannt. Schreiben Sie an wings@herpa.de, was Sie an den Modellen begeistert und wie Sie zum Sammler geworden sind.

THE WALKING WINGS LIBRARY

Peter Vosen owns probably one of the world's biggest Wings collections

Twenty years ago, the model series Herpa Wings in the 1/500 scale was kicked off. We want to hear from you how you became a collector, and which models inspire you the most. Peter Vosen is probably one of the few collectors to own almost everything Herpa has released with wings. It is not without reason that he also researches and docu-

ments all data for the annually updated Herpa Wings archive CD-ROM, his detailed knowledge of airplane models being utterly indispensable. Here his personal Wings story:



Photo: Peter Vosen

“My passion for models already began in my childhood years with model railway, model cars, and model building. My focus was always collecting H0 car

models, and, since 1978, also Herpa Cars & Trucks. I can still remember the first Wings sales display at my Herpa model retailer in 1992 very well. But it took almost another four years before I bought my first Wings model. Among my favorite models are the rare ones, especially rare samples, colorful special liveries, or models which I can personally relate to. But for years, my absolute favorite model has been the Boeing 747-400D JAL Disney family. Meanwhile, my collection covers more than 3,000 Wings models in the 1/200, 1/500, and 1/1000 scales. But as a collector of all versions, the hunt for old and new collector's items never stops. With time, a worldwide network of Wings collectors from all over the world has been created, who meet on a regular basis at fairs, exchanges, and festivities in Nuremberg, Düsseldorf, and Dietenhofen. Long-standing friendships have also been forged – so collecting has become a hobby with an important social component.”

We are curious about your Wings story. Write to wings@herpa.de what inspires you in the models, and how you became a collector.